## Saint-Hélen

## École Saint-Yves. La nouvelle classe de CE1-CE2 opérationnelle



Lundi, jour de rentrée, après les vacances de Toussaint, les élèves ont découvert d'un œil ébahi un nouveau bâtiment dans la cour. « Le bâtiment modulaire a été installé la semaine précédente. Des parents de l'Apel ont aidé au déménagement du mobilier et du matériel », précise Anne Gaudiche, directrice de l'établissement. « La prochaine étape, l'aménagement des abords de la classe, sera gérée par des parents bénévoles de l'Ogec ». Les élèves de la classe CE1-CE2 ont pris possession du lieu qui sera désormais leur classe dans ce nouveau bâtiment.